



こんにちは、岡田よしひでです

岡田よしひで事務所 864-2426 南国市駅前町 2-5-11 県議会共産党控室 823-9524 高知市丸ノ内 1-2-20

2019年 5月 26日 発行
県議会活動報告ニュース
NO.3

自宅 南国市浜改田 430-1
TEL/FAX 865-2932
携帯 090-4337-4527



申し入れに同席

ビキニ被ばく者への支援申し入れ

米国による1954年のビキニ環礁での水爆実験で被害を受けたのは「第五福竜丸」だけではありません。他にも多数の漁船が周辺海域で操業しており、高知県の漁船員もいたのです。汚染された魚は廃棄処分する一方で、漁船員には被ばくの実情が知らされず、被災調査は同年内で打ち切られています。漁船員を放置してきた国の責

任は重大です。元漁船員の多くは被ばくとの関連が疑われるがんや白血病で苦しみ、治療の機会を失うなど精神的苦痛を受けています。元漁船員と遺族らは国に慰謝料を求めて訴訟を起こしましたが、高知地裁は2018年7月、請求を退ける判決を言い渡しました。不当判決です。

2015年に県が室戸市と土佐清水市で開いた専門家による健康

相談会では14組17人が健康不安や無念さを訴えています。元漁船員を支援してきた太平洋核被災支援センターの山下正寿事務局長らは15日、政府への申し入れに先立ち、県庁を訪れ、県の今年度の関連予算の削減や取り組むというシンポジウムのあり方に対して、被災者支援の立場に立つよう申し入れました。

あなたの声が政治を変える

あなたの声が政治を動かします。8時間働けばふつうに暮らせる社会に、子育てのしやすい社会に、国民の声が届くまともな政治に、市民と野党の共闘で政治の流れを変えよう。参院選へ10日、高知市二丁目の松本けんじ事務所開きがあり、参加しました。



おむすび通信 (3)

第59回南国市商工会通常総会が5月20日、グレース浜すしで開かれ来賓として出席しました。商工会は経営相談・指導、様々なイベント等を通じて地域経済の活性化、南国市の魅力発信に努力されています。平山耕三南国市長が来賓あいさつ。

21日から23日まで商工農林水産委員会で、執行部から本庁の業務概要等の説明を受け、質疑を行いました。21日は労働委員会事務局と商工労働部、22日は農業振興部と水産振興部、23日は林業振興・環境部からの説明と質疑。私は、土佐打ち刃物後継者、ものづくりサポートセンター、日章工業団地、農業基盤整備事業などについて質疑を行いました。

